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DAF XF SSC Zugmaschine

Scania R`13 TL Kühlkoffer-Sattelzug

MAN TGE Kasten HD

Alfa Romeo 155 Rennsport
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309141   Iveco Stralis Highway XP, weiß / white 14,95 € 
309158   Iveco Stralis Highway XP, blau / blue 14,95 € 
309165   Iveco Stralis Highway XP, rot / red 14,95 € 
Sein Debüt feierte der nagelneue Stralis XP in den Neuheiten September/Oktober 2018 als das diesjährige aufwändig bedruckte und verzierte Weihnachtsmodell. Ganz klar, wir wollen unsere 
Sammler und Modellbauer die Möglichkeit bieten, diese neuen Modelle schnell für eigene Wünsche und Umbauten zu Verfügung zu stellen. Dies tun wir mit Varianten in Weiß, Rot und Blau.  
Als unlimitiertes Modell wird die zum Umbauen gut geeignete weiße Variante längerfristig im Programm bleiben. / The brand-new Stralis XP celebrated its debut with the new releases Sep-
tember / October 2018 as this year’s elaborately printed and decorated Christmas model. Of course we want to offer our collectors and model builders the opportunity to swiftly get this mo-
del for own designs and conversions. We do so with variants in white, red and blue. The white variant, well suited for conversions, will remain in the range as unlimited model for the long term. 
 

H0 1/87

309172   Iveco Stralis Highway XP „Schwabentruck“ 24,95 € 
Dieser Iveco Stralis XP ist zwar kein echter Race-Truck, macht aber im Rennsportkleid vom 
„Truckrace-Rennteam Schwabentruck“ mehr als eine gute Figur. Grund genug für uns, dieses 
außergewöhnlich schöne Modell in einer limitierten Auflage als H0-Modell zu erwecken. 
This Iveco Stralis XP is no genuine Race-Truck but still cuts more than a fine figure in the 
racing design of “Truckrace Rennteam Schwabentruck”. Reason enough for us to realize this 
extraordinarily beautiful model as limited H0-edition.

H0 1/87

HIGHLIGHTS 11-12

FORMNEUHEIT!

IVECO STRALIS HIGHWAY XP
Ein nEuEr StErn am modEllhimmEl
1980 erschienen von Herpa die ersten LKW-Modelle und be-
reits 1985 konnte vermeldet werden: Alle gängigen LKW-Her-
steller befinden sich im Herpa-Programm! Das soll auch 2018 
so sein und so legen wir mit dem aktuellen Iveco XP nach.  
Ein Top-Modell, das nach den neuesten Computerunterstützen Ver-
fahren „Made in Germany“ entwickelt und gebaut wurde und wird. 

Eine kleine Zeitreise: 
Schon damals war IVECO mit dem EuroStar im Herpa Programm 
dabei. Hervorgegangen ist die Marke IVECO 1975 aus dem Zusam-
menschluss der LKW-Sparte von Fiat, des italienischen Lkw-Produ-
zenten OM (Officine Meccaniche), des französischen Lkw-Herstel-
lers Unic sowie der deutschen Magirus-Deutz AG. Übrigens: auch 
diese LKW-Marken waren damals mit von der Partie und machten 
und machen Herpa zu einem GlobalPlayer im Bereich LKW.

In 1980, Herpa released the first truck models and in 1985, the 
company was already able to announce: All common truck ma-
nufacturers are represented in the Herpa range! This doesn’t 
change in 2018 which is why we add the current Iveco XP. A top 
model developed and built with the latest computer-assisted pro-
cedures “Made in Germany”. 

A short journey through time: 
Back then, IVECO was already represented in the Herpa range 
with the EuroStar. In 1975, the brand IVECO emerged from the 
merger of Fiat’s truck branch, the Italian truck manufacturer OM 
(Officine Meccaniche), the French truck manufacturer Unic as 
well as the German Magirus-Deutz AG. By the way: These truck 
brands were back then also represented in the range and made 
and make Herpa a global player in the truck area.
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055246    5,95 € 
PC-Vitrine Zugmaschine / PC display rigid tractor  
(Actros 2011, Volvo FH 2013, Scania CR/CS, DAF, Iveco) 
Für die neuen Zugmaschinenfahrgestelle von Mercedes, Volvo, 
Scania, DAF und Iveco ist diese PC-Vitrine geeignet. / This PC 
showcase is suitable for the new tractor chassis of Mercedes, 
Volvo, Scania, DAF and Iveco.

H0 1/87

Minikit Minikit

038492-003 14,95 € 
VW Touran, oryxweiß / oryx white

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September 2018! H0 1/87

028578-002 13,95 € 
Audi A4 Avant, brillantschwarz / brillant black

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September  2018! H0 1/87

038621-002 14,95 € 
Audi Q5, monsungrau metallic / monsoon gray metallic

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September  2018! H0 1/87

420327   Alfa Romeo 155 Rennsport, weiß / Alfa Romeo 155 racing, white 11,95 € 
430661   Alfa Romeo 155 Rennsport, rotmetallic / Alfa Romeo 155 racing, red metallic 12,95 € 
In einer limitierten Auflage wird der Rennsport-Klassiker der Neuzeit von Alfa Romeo bei Herpa nochmals produziert. Das Modell erscheint 
mit Überrollkäfig und Heckspoiler in weiß und rotmetallic. / The modern times racing classic of Alfa Romeo is once again produced as limited 
edition. The model is released with roll cage and rear spoiler in white and red-metallic.

H0 1/87

013550 7,95 € 
Minikit VW T6 Kasten, weiß / Minikit VW T6 box type, white

H0 1/87

038287-004 14,95 € 
Mercedes-Benz S-Klasse, silbermetallic 
Mercedes-Benz S-Class, silver metallic

H0 1/87

033695-004 14,95 € 
BMW X5, schwarzmetallic / black metallic

H0 1/87

034340-004 14,95 € 
BMW X1, estorilblau metallic / estoril blue metallic

Ab September 2018 lieferbar!
Delivery in September 2018! H0 1/87

094085    17,95 € 
Audi Q7 „Audi Mobile Tradition“ 
Zwei dieser neuen Audi Q7 setzt die Abteilung Audi Mobile Tradition 
als Dienstfahrzeug ein. Mit dem Fahrzeug werden oftmals Klassiker 
aus dem Museum mittels geschlossenem Anhänger zu entspre-
chenden Events transportiert. / The department Audi Mobile Tradition 
operates two of these new Audi Q7s as company vehicles. With the 
vehicle, classic vehicles are often transported in a closed trailer from 
the museum to the respective events.

H0 1/87

013543    8,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter `13 Halbbus, weiß 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter `13 semi-bus, white

H0 1/87
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Minikit
Minikit

094078    17,95 € 
Porsche 924 „Polizei Nordrhein-Westfalen“ 
Der 1981 angeschaffte Porsche 924 lief für die Autobahnpolizei 
Moers. Das Modell ist mit Stielblaulicht ausgestattet, die Dachbe-
druckung und das NRW-Logo auf der Motorhaube kennzeichnen 
das Modell. / The Porsche 924 acquired in 1981 was operated by 
the highway police Moers. The model features an emergency light, 
roof prints and the NRW logo on the hood.

H0 1/87

094016    16,95 € 
Wartburg 353 `85 Tourist „NVA“ 
Als Kommandantenfahrzeug wurde dieser Wartburg 353 Tourist der 
Baureihe ab 1985 bei der NVA eingesetzt. Das Modell wird vorbild-
gerecht mit zwei unterschiedlichen Rundumleuchten und einem 
Lautsprecher ausgestattet. / The National People’s Army used this 
Wartburg 353 Tourist of the series from 1985 as commander vehicle. 
The model is authentically equipped with two different beacon lights 
and a loudspeaker.

H0 1/87

094023    29,95 € 
Volvo FH FD Abrollcontainer-LKW / Volvo FH roll-off container truck „Feuerwehr Furth im Wald“ 
Eine seltene Erscheinung im Feuerwehr-Bereich ist der aktuelle Volvo, der bei der Feuerwehr Furth im Wald nahe der Grenze zu Tschechien mit 
einem Wechselbehälter im Einsatz ist. Herpa realisiert das Modell nach dem Rüstwagen in einmaliger Auflage. / A rare occurrence in the fire 
brigade area is the current Volvo, which is operated with swap body by the fire brigade Furth im Wald, near the border to the Czech Republic. 
Herpa realized the tender model as one-time edition.

H0 1/87

094030    19,95 € 
VW Passat Variant GTE „Polizei Wolfsburg“ 
In Silbermetallic mit einer auffälligen Warnmarkierung erscheint der neue Passat GTE der 
Polizei Wolfsburg. / The new Passat GTE of the police Wolfsburg is realized in silver-metallic 
with flashy warning markings.

H0 1/87

094054    19,95 € 
MAN TGE Kasten HD / MAN TGE box type „FFW München“ 
Die Freiwillige Feuerwehr München setzt den MAN TGE ein, der als Testfahrzeug von MAN zur 
Verfügung gestellt wurde. Sein Aufgabengebiet: Brandschutzerziehung und Notfallseelsorge. 
The volunteer fire department Munich operates the MAN TGE, which was provided as test 
vehicle by MAN. Its assignments: Fire safety education and emergency counselling.

H0 1/87

093898    24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `06 Einsatzleitwagen  
Mercedes-Benz Sprinter `06 command vehicle „Feuerwehr Ingolstadt“ 
Der Beginn einer neuen Modellreihe: In unregelmäßigen Abständen erscheinen Modelle nach dem 
Vorbild der Berufsfeuerwehr Ingolstadt. Wir starten mit dem mit dem Sprinter Einsatzleitwagen. 
The beginning of a new model series: In irregular intervals, we’ll release models based on the 
professional fire brigade Ingolstadt. We begin with the Sprinter command vehicle.

H0 1/87

093927   MAN M 2000 EVO Tanklöschfahrzeug / MAN F 2000 Evo tankfire engine „Feuerwehr Ingolstadt“ 29,95 € 
013567   Minikit MAN M 2000 EVO Tanklöschfahrzeug, weiß / Minikit MAN F 2000 Evo tankfire engine white 19,95 € 
Noch in roter Farbgebung ist an der Hauptwache in Ingolstadt dieses Tanklöschfahrzeug mit Ziegler-Aufbau stationiert. Parallel erscheint das 
Modell als Minikit in weiß. / This water tender with Ziegler superstructure in red is based at the main fire station in Ingolstadt. The model is 
simultaneously released as Minikit in white.

H0 1/87

309608   MAN TGX XLX Euro 6c Empl Bergefahrzeug / MAN TGX XLX Euro 6c Empl wrecker „Feuerwehr“ 49,95 € 
013574   Minikit MAN TGX XLX Euro 6c Empl Bergefahrzeug, weiß / Minikit MAN TGX XLX Euro 6c Empl wrecker, white 24,95 € 
Zur Ergänzung der neutralen Feuerwehr im Herpa-Sortiment erscheint ein Empl Bergefahrzeug mit aktueller MAN TGX XLX Kabine und dem 
gelben Streifendesign. / To enhance the neutral-color fire brigade in the Herpa range, we release an Empl recovery vehicle with current MAN 
TGX XLX cab and the yellow stripe design.

H0 1/87
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309417 32,95 € 
Volvo F 12 Planen-Hängerzug  / Volvo F 12 canvas cover trailer „Deutrans“ 
Das seinerzeit aktualisierte Design der Spedition Deutrans wurde auch auf einem Volvo F 12 mit Planenaufbauten umgesetzt. Der Anhänger des Herpa-Modells ist vorbildgerecht mit Zwillingsbe-
reifung ausgestattet. / The updated design of the forwarder Deutrans was also realized on a Volvo F 12 with tarpaulin superstructures. The Herpa model trailer features the prototypical dual tires.

H0 1/87

309332 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Flachbett-Sattelzug  / Mercedes-Benz Actros Bigspace flatbed semitrailer „Barth & Sohn“ 
Ansässig ist der Schausteller Barth & Sohn in Bonn, der Firmensitz befindet sich jedoch in München, um mit dem Olympia-Looping auf dem Oktoberfest teilnehmen zu können. Herpa setzt einen 
Mercedes-Benz Actros 6x4 mit einem Flachbettauflieger aus dem Fuhrpark des Unternehmens um. / The fairground entertainer Barth & Sohn is located in Bonn however, company headquarters 
are located in Munich to be able to participate in the Oktoberfest with the Olympia looping. Herpa realized a Mercedes-Benz Actros 6x4 with flatbed trailer from the company fleet.

H0 1/87

309400 39,95 € 
Scania CR HD Wechselkoffer-Hängerzug  / Scania CR HD interchangeable box trailer „DHL“ 
Auch DHL mit den angeschlossenen Unternehmern ersetzt stets seine Fahrzeuge durch aktuelle Zugfahrzeuge. Der aktuelle Scania CR erscheint als Wechselkoffer-Hängerzug mit der aktualisierten 
Beschriftung des Logistikers. / DHL and affiliated companies always replace their vehicles with current tractors. The current Scania CR is released as swap-body trailer with updated company logo.

H0 1/87

Jährlich sechs Ausgaben des Magazins der MASS:STAB
Annually six issues of MASS:STAB magazine

Exklusives Bezugsrecht für alle Modelle aus der Club-Edition
The exclusive purchase right for all Club Edition models 

10 % Rabatt an unseren Messeständen und im Herpa-Shop
10% discount on exhibition stands and in the Herpa shop

Ein exklusives Jahresmodell kostenlos
An annual club model for free

DAF XF SSC Euro 6 Gardinenplanen-Sattelzug 
DAF XF SSC Euro 6 curtain canvas semitrailer 

„Zufall - Bewegen mit Herz e.V.“

Dieses limitierte Modell gibt es nicht im Handel. Es ist nur über eine Mitgliedschaft im Cars-Club erhältlich. 
This limited-edition model is not available in the stores. It is only available through a Herpa Cars Club membership.

Weitere Vorteile und Informationen unter www.herpa.de/club
For more benefits and information, visit www.herpa.de/club_e

Jetzt Mitglied werden
und unter anderem diese Vorteile sichern:

BECOME A MEMBER NOW
and make sure you get all these benefits:

For Club members only!
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309431    39,95 € 
Mercedes-Benz Actros L`08 6x4 Meusburger-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros L`08 6x4 Meusburger semitrailer „Wertz Aachen“ 
Für Schwer- und Maschinentransporte wird von Wertz Aachen ein Mercedes-Benz Actros L `08 6x4 mit 5-achsigem Meusburger-Auflieger 
eingesetzt, der bei Herpa die Serie der Wertz-Fahrzeuge ergänzt. / For heavy load and machine transports, Wertz Aachen operates a 
Mercedes-Benz Actros L `08 6x4 with five axle Meusburger trailer which Herpa also realized to enhance the Wertz vehicle series.

H0 1/87

309424    32,95 € 
MAN TGS Pressmüllwagen / MAN TGS garbage truck „Wertz Aachen“ 
Im Raum Aachen ist das Unternehmen Wertz auch im Bereich der Entsorgung von gewerblichen Abfällen tätig. Aktuell werden MAN Press-
müllwagen im Design des Unternehmens eingesetzt. / In the Aachen-area, Wertz is also active in disposal of commercial waste. Currently, 
MAN compactor trucks featuring the company design are operated.

H0 1/87

309479 79,95 € 
Mercedes-Benz Arocs Tieflade-X Sattelzug mit Ladegut Trafo / Mercedes-Benz Arocs heavy haulage with semitrailer with load transformer „Felbermayr“ (A)  
Das Schwerlast- und Kranunternehmen Felbermayr stellt erneut ein Vorbild für eine limitierte Herpa-Miniatur. Der neue Mercedes-Benz Arocs als Schwerlastzugmaschine zieht einen insgesamt 14-achsigen Tieflader mit Kesselbrücke, auf der ein großer Transformator verladen ist. 
The heavy load and crane company Felbermayr once again provided a prototype for a limited Herpa miniature. The new Mercede-Benz Arocs heavy load tractor pulls a 14-axle low-loader with vessel bed on which a large transformer is loaded.

H0 1/87
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308496 44,95 € 
Scania R `04 TL 6x2 Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R`04 TL curtain canvas semitrailer „Nottelmann“ 
Eine Scania R Topline Zugmaschine mit Vorlaufachse wurde von Marten Nottelmann neu aufgebaut und mit einem seiner Gardinenplanen-
Auflieger kombiniert. Das Modell von Herpa erscheint in einmaliger Auflage. / A Scania R Topline tractor with leading axle was redesigned by 
Marten Nottelmann and combined with a tarpaulin trailer. The Herpa model is released as one-time edition.

H0 1/87

309325  44,95 € 
Scania CR HD Kühlkoffer-Sattelzug  / Scania CR HD refrigerated box semitrailer „Sturm / Eigro“ 
In Kooperation mit der Firma Eigro Transportkälte GmbH aus Rheinbach südlich von Bonn hat das Transportunternehmen Sturm aus 
Viersen einen Auflieger gemeinsam gestaltet, der ergänzend zu den bisherigen Modellen der Spedition Sturm auch als Herpa Miniaturmo-
dell erscheint. / In cooperation with Eigro Transportkälte GmbH from Rheinbach, south of Bonn, the transport company Sturm from Viersen 
designed a trailer enhancing the Herpa miniature models of the forwarder Sturm released so far.

H0 1/87

309493 49,95 € 
Scania R`13 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R`13 TL refrigerated box semitrailer „Bruno Valcarenghi“ (I) 
Nicht nur in Italien ist Bruno Valcarenghi für seine schönen Fahrzeuge bekannt. Herpa wird sich diesem Transportunternehmen widmen und 
ein Fahrzeug des Spediteurs als Miniaturmodell realisieren. / Bruno Valcarenghi is known for its beautiful vehicles beyond Italy as well. Herpa 
is going to realize miniature models featuring the forwarder’s design.

H0 1/87

309516 39,95 € 
Iveco Stralis Highway XP Gardinenplanen-Sattelzug / Iveco Stralis Highway XP curtain canvas semitrailer „Multipli Arcese“ (I) 
Bereits in der Vergangenheit hat Herpa immer wieder Modelle der in Italien ansässigen Spedition Multipli Arcese produziert, die durch ihre rot-
goldene Farbgebung eine Besonderheit darstellen. Aktuell erscheint ein Modell mit der neuen Iveco Stralis XP Zugmaschine. / Herpa has time 
and again released models of the Italy-based forwarder Multipli Arcese which stand out by their red and golden design. We release a model 
with the new Iveco Stralis XP tractor.

H0 1/87

309486 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Gardinenplanen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace curtain canvas semitrailer „Fercam“ (I) 
Im aktualisierten Design der Spedition Fercam aus Bozen in Südtirol erscheint bei Herpa ein Gardinenplanen-Sattelzug, der heckseitig 
vorbildgerecht mit einem Kindergemälde bedruckt wird. / Herpa releases a tarpaulin-covered semitrailer with the updated design of the 
forwarder Fercam from Bolzano, South Tyrol, featuring children’s art in the rear.

H0 1/87

309455 36,95 € 
Scania 143 Kühlkoffer-Sattelzug  / Scania 143 refrigerated box semitrailer „Sties“ (N) 
Das ehemalige Unternehmen Sties Thermo Transport A.S. aus Norwegen ist bei Modellautosammlern wegen seiner außergewöhnlichen 
Farbgebung auch heute noch sehr beliebt. Zunächst wird bei Herpa ein Scania 143 mit Kühlauflieger in einmaliger Auflage produziert. 
The former company Sties Thermo Transport A.S. from Norway is still very popular among model vehicle collectors due to its extraordinary 
color scheme. At first, Herpa is going to release a Scania 143 with refrigerated trailer as one-time edition.

H0 1/87
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309462    32,95 € 
MAN TGS LX Rundmulden-Sattelzug / MAN TGS LX dump semitrailer „Max Bögl“ 
Auch Max Bögl aus Neumarkt in der Oberpfalz hat in diesem Jahr den Fuhrpark aktualisiert. Neue MAN TGS LX Zugmaschinen wurden mit 
neuen Rundmulden-Aufliegern kombiniert, eine ideale Kombination für ein neues limitiertes Herpa Modell. / Max Bögl from Neumarkt, Upper 
Palatinate, also updated its fleet this year. New MAN TGS LX tractors are combined with new trough trailers – an ideal combination for a new 
limited Herpa model.

H0 1/87

309318 42,95 € 
Iveco Stralis XP Tieflade-Sattelzug / Iveco Stralis XP low boy semitrailer „Boels Rental“ (NL) 
Formneuheit! Für den Transport von Baumaschinen und Geräten setzt Boels Rental Iveco Stalis XP Zugmaschinen ohne seitliche Windleit-
bleche mit einem Semitieflader ein. / New type! To transport construction machines and equipment, Boels Rental operates Iveco Stralis XP 
tractors sans lateral spoilers with a semi low-loader.

H0 1/87

309288 39,95 € 
Volvo FH Gl. Gardinenplanen-Sattelzug / Volvo FH Gl. curtain canvas semitrailer „Max Wild“ 
Die Serie der Herpa Modelle im Design des Bauunternehmens Max Wild wird mit einem Volvo FH mit Gardinenplanen-Auflieger im neuen 
Design des Unternehmens aus Berkheim fortgesetzt. / The Herpa model series featuring the design of the construction company Max Wild is 
continued with a Volvo FH with tarpaulin trailer with the new design of the Berkheim-based company.

H0 1/87

309523 49,95 € 
Volvo FH16 Gl. Semitieflade-Sattelzug / Volvo FH16 Gl. low boy semitrailer „Rensink“ (NL) 
In Almelo in den Niederlanden ist die Spedition Rensink ansässig, die vornehmlich Schwertransporte durchführt. Herpa realisiert eine von 
der Firma Popp aufgebaute Volvo Schwerlastzugmaschine mit einem 5-achsigen Semitieflade-Auflieger. / The forwarder Rensink is based in 
Almelo, the Netherlands, and mainly operates heavy-load transports. Herpa realized a Volvo heavy-load tractor with a five-axle semi-low-
loader trailer built by Popp.

H0 1/87

309356    29,95 € 
Iveco Magirus Baukipper-Sattelzug, kommunalorange / Iveco Magirus dump semitrailer, communal orange 
Viele Unternehmen der Baubranche setzen auch heute noch klassische Zugmaschinen im Nahverkehr ein. Herpa kombiniert den Schmitz 
Kippauflieger mit einer klassischen Magirus Zugmaschine mit kurzem Fahrerhaus. / Many companies in the construction industry still opt for 
classic tractors for local traffic. Herpa combines the Schmitz tipper truck with a classic Magirus tractor with short cab.

H0 1/87

309394    29,95 € 
Scania CR ND XT 6x2 Rundmulden-Sattelzug, kommunalorange / Scania CR ND XT 6x2 dump semitrailer, communal orange 
Auch im Bereich moderner Fahrzeuge wird bei Herpa die Serie der Baufahrzeuge in kommunalorange ergänzt. Der neue Scania XT mit seiner 
markanten Stoßstange zieht einen 2-achsigen Rundmulden-Auflieger. / Herpa also enhances the construction vehicle fleet in municipal oran-
ge with modern vehicles. The new Scania XT with its striking bumper pulls a two-axle trough trailer.

H0 1/87
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309349   Mercedes-Benz SK `94 Planen-Hängerzug 2a/3a  / Mercedes-Benz SK `94 canvas cover trailer 2a/3a „Riwatrans“ 39,95 € 
309592   Mercedes-Benz SK `94 Planen-Hängerzug 2a, unbedruckt  / Mercedes-Benz SK `94 canvas cover trailer, unprinted 19,95 € 
076852   Planenhänger 3-achs, unbedruckt  / Canvastruck 3-axle, unprinted 9,95 € 
Die Riwatrans-Spedition erhält mit dem 1994 letzmalig überarbeiteten Mercedes-Benz SK einen Gliederzug mit Planenaufbauten. Dazu wird die seltene Kombination aus zweiachsigem Motorwagen mit Sechsmeter-Aufbau mit dreiachsigem Anhänger mit Achtmeteraufbau umgesetzt.  
Für Modellbauer und Speditionsfreunde gibt es diesen heute eher seltenen Anhänger und Motorwagen auch separat. / The Riwatrans forwarding company is expanded with an articulated train with tarpaulin superstructures. The truck was revised for the last time in 1994. Furthermore, the rare 
combination consisting of two-axle motor vehicle with six meter superstructure and three-axle trailer with eight meter superstructure is realized. For model builders and friends of forwarding companies, the trailer, which is rather rare today and the motor vehicle are also available separately. 

H0 1/87

309509 44,95 € 
MAN TGX XLX Benzintank-Sattelzug  / MAN TGX XLX fuel tank semitrailer „ESSO“ 
Erneut erscheint bei Herpa ein Benzintank-Sattelzug im Herpa-Sortiment in einmaliger Produktionsauflage. Esso, aus der Historie auch 
bekannt durch den Slogan  „Pack den Tiger in den Tank“ stellt das Vorbild für diesen MAN TGX mit aktuellem Benzintank-Auflieger. 
Herpa once again releases a fuel tank truck as one-time edition. Esso, formerly known by its slogan “Put a tiger in your tank” provided the 
model for this MAN TGX with current fuel tank trailer.

H0 1/87

309622 39,95 € 
MAN TGX XLX Euro 6c Eutersilo-Sattelzug  / MAN TGX XLX Euro 6c E „Silo Melmer / Trans Via“ (A) 
Ein neues Fahrzeug der Firma Silo Melmer wirbt auf dem Auflieger für die zur Melmer-Gruppe zugehörigen Reisemobilvermietung TransVia, 
die auf dem Firmengelände in Imst ansässig ist. Das Herpa-Modell basiert auf dem neuen Eutersilo-Auflieger. / The trailer of a new Silo Mel-
mer vehicle promotes the company-associated caravan rental TransVia, based at the company premises in Imst. The Herpa model is based 
on the new udder silo trailer.

H0 1/87

309295    29,95 € 
Mercedes-Benz Actros Classicspace Kühlkoffer-LKW / Mercedes-Benz Actros Classicspace refrigerated box truck „Wirtz“ 
Für den Transport hochwertiger Güter wie Handys und andere elektronische Geräte setzt die Bornheimer Spedition Wirtz diesen aktuellen 
Mercedes-Benz Actros Kühlkoffer-LKW ein, der auf dem Koffer für freie Arbeitsplätze in dem Unternehmen wirbt. / To transport premium 
goods like mobile phones and other electronic devices, the Bornheim-based forwarder Wirtz operates this current Mercedes-Benz Actros 
refrigerated box truck with one box promoting available jobs in the company.

H0 1/87

309448    29,95 € 
Mercedes-Benz Actros L`02 Kühlkoffer-LKW mit Ladebordwand / Mercedes-Benz Actros L`02 refrigerated box truck with liftgate  „Ferrero Mon Chéri“ 
Im Nah- und Verteilerverkehr wird dieser Mercedes-Benz Actros Kühlkoffer-LKW mit heckseitiger Ladebordwand von Ferrero selbst eingesetzt. 
Aktuell wurde das Fahrzeug überholt und im neuen Mon Cherí Design gestaltet. / For local traffic and distribution transports, Ferrero operates this 
Mercedes-Benz Actros refrigerated box truck with tail lift in the rear. The vehicle is currently overhauled and will feature the new Mon Cheri design.

H0 1/87



10 CARS & TRUCKS NEWS 11-12 2018

Art.-Nr. Bezeichnung Inhalt/Stück Preis 

084901 Fahrgestell Mercedes-Benz Actros Giga/Big/Stream 6x4
Chassis Mercedes-Benz Actros Giga/Big/Stream 6x4

2 8,95 €

084918 Fahrgestell Mercedes-Benz Actros Giga/Big/Stream 6x2
Chassis Mercedes-Benz Actros Giga/Big/Stream 6x2

2 8,95 €

084932 Fahrgestell Mercedes-Benz 3-Seiten Kipper
Chassis Mercedes-Benz 3-way discharge skip

2 8,95 €

TEIlESERvIcE IN 1:87 / PART SERvIcE IN 1/87 

   

053600-002 15,95 € 
Zubehör Baucontainer, 2 Stück, gelb 
Accessories building site container 2 pieces, yellow

Ab Oktober 2018 lieferbar!
Delivery in October  2018! H0 1/87H0 1/87

053938    9,95 € 
Zubehör Blenden Volvo ohne Logo, Grill mit Logo, 4 Stück, weiß 
Accessories Panels Volvo without Logo, grill with logo, 4 pieces, white 
053921   9,95 € 
Zubehör Blenden Volvo ohne Logo, Grill mit Logo, 4 Stück, schwarz 
Accessories Panels Volvo without Logo, grill with logo, 4 pieces, black 
Viele Unternehmer nutzen die Blende unterhalb der Windschutz-
scheibe zu Werbezwecken und setzen das dort befindliche Volvo-
Logo nach unten in den Grillbereich. Herpa bietet zum Umrüsten 
der Modelle diese Komponenten in weiß und schwarz an. 
Many companies utilize the panel below the windscreen for adver-
tisement purposes and put the Volvo logo, actually located there, 
downwards in the grille area. Herpa offers these components in 
white and black to convert the models.

053945    9,95 € 
Kugelmann Streuaufbau für Winterdienstfahrzeuge, weiß 
Kugelmann grit container for winter service vehicle, white 
Mit diesem in neutralem Weiß gehaltenen Streuaufbau können indi-
viduelle Modelle gestaltet werden. Für zweiachsige LKW muss der 
Solebehälter entfernt werden. / Individual models can be designed 
with this gritting superstructure in neutral white. For two-axle trucks, 
the brine container has to be removed. 

H0 1/87

076234-002 11,95 € 
30 ft. Bulkcontainer-Auflieger, Chassis schwarz 
30 ft. container, chassis black

Ab Oktober 2018 lieferbar!
Delivery in October  2018! H0 1/87

084901 084918

084932

746465    19,95 € 
Mercedes-Benz Actros Wechselkoffer-LKW / Mercedes-Benz Actros interchangable truck with container „Bundeswehr“

H0 1/87

746472    19,95 € 
MAN TGX XLX Euro 6c Wechselkoffer-LKW / MAN TGX XLX Euro 6c interchangable truck with container „Bundeswehr“

H0 1/87
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121903 59,95 € 
Scania CS 20 Hochdach Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS 20 highroof refrigerated semitrailer „Heide Logistik / Lionheart“ 
Erneut hat sich Heide Logistik nach dem Scania „The Legend“ einen schönen Showtruck gegönnt. „Lionheart“ nennt Mario Bruns, Geschäftsführer bei Heide Logistik, sein neues Prunkstück, das erstmals auf dem Truckertreffen in Assen 2018 vorgestellt wird. Herpa wird auch dieses 
Fahrzeug als Truck-Highlight umsetzen. / Following the Scania “The Legend”, Heide Logistik has once again indulged in a beautiful showtruck. Mario Bruns, manager of Heide Logistik, named his new showpiece “Lionheart” which was premiered at the trucker meeting in Assen in 2018. 
Herpa is going to realize this vehicle as truck highlight.

H0 1/87

110952 44,95 € 
DAF XF SSC Zugmaschine / DAF XF SSC rigid tractor „Log-X / The Boxer“ (CZ) 
In Zebrák zwischen Pilsen und Prag ist das international tätige Unternehmen Log-X ansässig. Neben den vielen Iveco und Volvo Fahrzeugen ergänzt auch dieser neue Showtruck den Fuhrpark des Unternehmens. Der neue DAF XF ist mit Motiven von Vilda Jaks, einem Tschechischen Bo-
xer, lackiert und wird bei Herpa in einmaliger Auflage erscheinen. / Zebrák, between Pilsen and Prague, is the base of the internationally operating company Log-X. Next to the many Iveco and Volvo vehicles, this new showtruck also enhances the company fleet. The new DAF XF features 
motifs of Vilda Jaks, a Czech boxer, and is released as one-time edition.

H0 1/87



83SSM1337 69,50 € 
GAZ 53 Feuerwehr Löschfahrzeug / GAZ-53 fire engine

1/43

83SSM1324 69,50 € 
KRAZ -260 Planen-LKW / KRAZ-260

1/43 1/43

83SSM7049 129,95 € 
MAZ-537 Zugmaschine mit Trailer CHMZAP-5247G / MAZ-537 with trailer CHMZAP-5247G

83SSM1341 69,50 € 
GAZ-53 Postkoffer-LKW / GAZ-52 AL-18 fire ladder

1/43

83SSMl015 69,50 € 
MAZ 5550 Kipper / MAZ-5550

1/43

83SSM3023 69,50 € 
Panzer T-34-76 / T-34376 tank

1/43

83SSM3031 69,50 € 
Panzer T 64B / T-64B tank

1/43

83SSM1316 69,50 € 
KAMAZ-43118 Planen-LKW / KAMAZ-43118

1/43

Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Distributed by Herpa in Europe
start scale models

- Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG.
 They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
 Trademarks, design patents and copyrights are used with the approval of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.

- The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under license. 
- Post (W/B)® ist eine eingetragene Marke der „Deutschen Post AG“
- DHL ® ist eine eingetragene Marke der DHL International GmbH 

83SSM1326 79,50 € 
GAZ-52 AL-18 Feuerwehr Drehleiter / GAZ-52 AL-18 fire ladder

1/43


